



Sauna-Regeln

- **Bitte duschen** Sie sich vor jedem Saunagang gründlich ab.
- Wir sind eine **textilfreie** Sauna!
- Im gesamten Bereich außerhalb der Sauna sind **Badeschuhe** zu tragen.
- **Kein Schweiß aufs Holz!** Bitte verwenden Sie in der Sauna ein großes Handtuch als Unterlage, mind. 70/80 x 150/180!
- Auf den Liegen bitte **große Handtücher** oder **Bademantel** benutzen.
- **Rauchen** ist in der Sauna und auf der Terrasse **nicht** gestattet.
- Bitte auf **Stille** im Ruheraum und in der Sauna achten!
- Die Benutzung elektronischer Geräte wie Tablets od. Handys ist nur mit abgeschaltetem Lautsprecher gestattet. **Es gilt Fotoverbot!**
- Unterlassen Sie bitte das Reservieren von Stühlen und Liegen.
- Bitte im gesamten Sauna-Bereich **kein Glas** oder Behälter aus Glas nutzen!
- Wir bitten darum, dass **unbekleidet** Stretching-, oder Yoga-Übungen im gesamten Bereich aus ästhetischen Gründen unterlassen werden.
- **Nicht mit uns!** Ein respektvolles Miteinander in unserer Saunaanlage ist uns wichtig! Blicke oder Berührungen, die als Unbehagen und Belästigung empfunden werden, können zum sofortigen Verlassen der Sauna mit anschließendem Hausverbot führen.

Rules of Sauna

- **Please shower** off thoroughly before each sauna session.
- We are a **textile-free** sauna!
- **Bathing shoes** are to be worn in the entire area outside the sauna.
- **No sweat on the wood!** Please use a large towel as a pad in the sauna, at least 70/80 x 150/180!
- On the loungers please use **large towels or bathrobe**.
- **Smoking is not allowed** in the sauna and on the terrace.
- Please pay attention to **silence** in the relaxation room and sauna!
- The use of electronic devices such as tablets or cell phones is only permitted with the loudspeaker switched off. **Photos are prohibited!**
- Please refrain from reserving chairs and loungers.
- Please do **not use glass or glass containers** in the entire sauna area!
- We ask that **unclothed** stretching or yoga exercises be refrained from throughout the area for aesthetic reasons.
- **Not with us!** Respectful interaction in our sauna facility is important to us! Looks or touches that are perceived as discomfort and harassment can lead to immediate departure from the sauna with subsequent ban from the house.



Winkler Bräu

Lengenfeld seit 1628

Euer **SPORTPARK NORD** -Team



Dr. Sojka & Kasch
RECHTSANWÄLTE